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Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna (Diputado – Morena) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “El día de mañana se resolverá en el INE, ahí se vota, la 
asignación de diputaciones plurinominales. Por lo que se dio ayer en la Comisión, es muy probable que 
avance el tema. Tú decías que también pudiera resolverse en el Tribunal Electoral, pero por qué esa 
previsión o por qué pensamos eso”. Yo creo que es algo muy claro, porque en el 2015, 2018 y 2021 se 
ha resuelto de esa misma forma, tanto en el INE como en el Tribunal. 
 
“En aquellos momentos, el Tribunal resolvió impugnaciones donde se argumentó lo que ahora está 
diciendo la oposición y no les dio la razón. Ese es el escenario que se prevé, porque son las reglas con las 
que competimos los partidos políticos y esas reglas son las que se tiene que aplicar para asignar los 
diputados de representación proporcional”. 
 

https://drive.google.com/file/d/1daWsngG3_b2vsodEF2SGtM_XsUF4cxum/view?usp=sharing 
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